

Forums pour les consommateurs

# Ce qui est important pour moi

Par Pepite Posté le 10/12/2021 à 11h49

Bonjour à toutes et à tous,

Je viens vous remercier à toutes et à tous pour l'accueil bienveillant que vous m'avez témoigné lors de mes contributions aux différents posts lors de ces dernières semaines.

J'espère sincèrement vous avoir apporté humainement autant que j'ai reçu de vous, de votre partage. Grâce à vous tous, je me nourris de ces échanges qui laissent une empreinte lumineuse dans ma condition humaine.

Je ne serai plus active ni lectrice sur les forums DALIS jusqu'en 2022. Lorsque j'ai pris cette décision, j'ai d'abord eu mal au coeur parce que la peur de vous savoir sans une éventuelle réponse m'a culpabilisée. Vous comprendrez donc que lorsque j'ai identifié ces deux entraves et bien, des réponses réconfortantes sont venues à moi, comme par magie.

Elles sont multiples dont celle qu'ici vous trouverez toute la documentation fiable à vos questionnements. Ensuite, en plus des retours remarquables des modérateurs, les participants, côté consommateur comme côté entourage sont éclairants, touchants et justes.

J'aime faire bouger les choses et je m'ennuis, voire je me retire, lorsque je ne constate pas de progrès dans les relations humaines pour lesquelles j'attends une interaction.

Alors je me dis que ce retrait favorisera l'expression d'autres personnes et je les encourage à le faire. Qu'y a t'il à perdre à engager sa parole ?

Lorsque je tombe par terre, je me relève.

Ces 3 semaines, je les consacre à découvrir ce qui est vraiment important pour moi dont ma famille qui en fait partie. Je prends aussi ce recul sur tout ce que j'ai vécu d'intense depuis la rentrée et je fais un point sur ce que je souhaite mettre en place prochainement et qui correspond à mes valeurs et à mes attentes.

Je vous souhaite à toutes et à tous d'agréables fêtes de fin d'année où pour moi le partage sera le principal invité, où la joie d'être ensemble sera l'ambiance proposée tout en prenant soin de soi. Les récits des uns et des autres animeront ces moments. En tout cas ce sont les valeurs que je porte et que je mets en place tout en étant compatissante pour tous celles et ceux qui traverseront l'enfer.

Prenons soin de nous,

Pépite

## 3 réponses

---

Profil supprimé - 11/12/2021 à 21h05

Bonsoir Pépite,

Je ne me suis jamais exprimée sur le forum. Par timidité, je n'ai pas l'habitude de parler de moi, et encore moins de m'exprimer sur des plate-forme publiques. Mais aujourd'hui je tiens à laisser un message. Pour te remercier.

Même si je n'ai jamais participé, j'ai beaucoup lu les témoignages sur ce forum, et tes réponses sages et bienveillantes m'ont souvent réconfortées même sans m'être directement destinées.

Merci d'avoir pris le temps d'être là. D'avoir répondu au désespoir de chacune d'entre nous. Par ta douceur et ta jolie plume.

Prends soin de toi.

Je te souhaite le meilleur.

Pepite - 29/12/2021 à 22h42

Bonsoir Perlize,

C'est un beau cadeau votre message. Rien ne pouvait me combler autant que votre gratitude à mon égard.

Prenez soin de vous Perlize, de la belle personne que vous êtes.

Venez partager ici, avec nous, ce qu'il se passe dans votre cœur.

Bien à vous,

Pépite

Pepite - 14/03/2022 à 09h41

Bonjour à vous,

Je vous remercie à toutes et à tous pour ces échanges constructifs et enrichissants.

Nous cherchons par le biais de ces forums à nous affecter pour avancer.

Le contexte actuel de guerre aux portes de l'Europe me préoccupe. Je suis inquiète pour ma famille personnelle et ma famille universelle. Je regarde ce qu'il se passe avec réalisme.

Mes émotions dont mes peurs, j'ai décidé de les regarder, de les accepter avec davantage de méditation. J'ai besoin aussi de me ressourcer pour nourrir ma bienveillance et ma compassion qui sont malmenées par ce regain de violence que nos valeurs Européennes n'adoptent plus.

Je prends donc soin de moi.

Prenez soin de vous,

Pépite